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Ata Ordinária nº 035/2021 
 ATA DA 35ª SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
MAMPITUBA, REALIZADA EM 22 DE NOVEMBRO DE 2021.  
Aos vinte e dois dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e um (2021), 
às dezenove horas, realizou-se a trigésima quinta (35ª) Sessão Ordinária, do 
Primeiro (1º) Período Legislativo da Sétima (7ª) Legislatura da Câmara Municipal 
de Mampituba, sob a presidência do Vereador Ernani da Silva e secretariada 
pelo Vereador Noerci Roldão da Silva. Pela folha de comparecimentos verificou-
se a presença dos seguintes vereadores: Ernani da Silva (MDB), Ivam Carlos 
Matos(MDB), Jailson dos Santos (PTB), João Pacheco Lopes(MDB), José Dalmei 
Correa Borges (MDB), Noerci Roldão da Silva (PTB), Ricardo de Oliveira Lumertz 
(PT), Valmir Roldão Evaldt (Progressista). O vereador Vilson Moro (MDB) estava 
ausente. Após foi realizada a leitura da Ata da trigésima quarta (34a) Sessão 
Ordinária, realizada em dezesseis de novembro de dois mil e vinte e um. 
Aprovada por unanimidade dos presentes. Correspondência recebida: Ofício nº 
281/2021, de autoria do Poder Executivo, que encaminha Projeto de Lei para 
apreciação e votação desta Casa Legislativa. Projetos de Lei 1a Sessão em 
Pauta (Leitura): Projeto de Lei Complementar nº 005/2021, oriundo do Poder 
Executivo, que “ALTERA LEI MUNICIPAL Nº. 985, DE 13 DE SETEMBRO DE 
2019 E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. Projetos de Lei 2a Sessão em Pauta 
(Comissões): Nada consta. Expedientes: Vereador Valmir Roldão Evaldt 
(Progressista): Cumprimentou o Presidente, demais vereadores e público 
presente. Iniciou dizendo que a praça do centro deveria ser mais enfeitada e que 
se esse ano não for mais possível, que se providencie no orçamento para o 
próximo ano, fazendo uma decoração de Natal mais bonita. Agradeceu o 
Secretário de Obras por já ter atendido o seu pedido de providências em relação 
a estrada do “Cesinha” no Silverão. Lembrou também que tem muitos locais 
péssimos nas estradas do município, não no geral, mas em pontos específicos, 
explicou ele. Pediu para o vereador Vilson Moro explicar melhor, em uma outra 
oportunidade, sobre a negociação de terras feita entre a prefeitura e as terras do 
Senhor Loi, onde o vereador João sugeriu que fosse feito um pedido de 
informação sobre o referido assunto. Ordem do Dia: Projeto de Lei nº 085/2021, 
oriundo do Poder Executivo, que “CRIA FUNDO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA 
MULHER – FMDM E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”.  Aprovado por unanimidade 
dos presentes. Comunicados:  Não havendo mais nada a tratar o Presidente 
encerrou a 
sessão:___________________________________________________________
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